



Prénational : Romilly et Moussey en quête de rachat



Eric Esteves est l'un des piliers du CS Moussey et le capitaine de l'équipe I. Photos Pascal Mouzon

Après une troisième journée noire de Prénational, qui a vu les deux clubs aubois s'incliner à l'extérieur et donc réaliser une mauvaise opération, dans l'optique du maintien à assurer, cette journée à domicile se présente comme un tournant. L'équipe de Moussey semble marquer le pas : après un succès d'entrée, elle s'est inclinée deux fois, dont Neuves-Maisons, adversaire de Romilly ce week-end. La venue de Seloncourt, pas

mieux loti dans cette poule, devrait permettre aux Mousséens, emmenés par Laurent Moser, de capitaliser un succès rassurant à condition de ne pas déjouer aux moments cruciaux du match. Romilly, de son côté, reste sur une défaite frustrante face à Haguenau (5-8), en produisant un match très sérieux, illuminé par les trois simples remportés par le tout jeune Maho Girard. Avec déjà deux défaites au compteur, les

hommes du président Barthelemy n'ont plus trop le droit à l'erreur en recevant la redoutable équipe de Neuves-Maisons. L'équipe probable alignée sera la même qui a ferrailé contre Haguenau, à savoir Matthieu Girard, Damien Logeart, Maho Girard et Ryan Huguier.